



DIE **GOLD**STADTKINDER
Neuapostolische Jugend Pforzheim

An alle Gemeinden des Pforzheimer Bezirkes

EINLADUNG!!

Liebe Geschwister, liebe Jugend,

am Samstag, den **18. November 2023** wird das 9. Goldstadtkinder Pokalturnier stattfinden. Dieses Turnier wird von unseren Jugendlichen aus dem Pforzheimer Kirchenbezirk in den Disziplinen „**Fußball**“ und „**Völkerball**“ ausgetragen. Dabei wird um den heißbegehrten Goldstadtkinder-Pokal gekämpft.

Doch was wäre ein Sportereignis ohne die Fans, die ihr jeweiliges Team anfeuern und mental unterstützen! Seid also alle herzlich eingeladen, wenn es heißt: „*Das neunte Goldstadtkinder Pokalturnier ist eröffnet!*“.

Stattfinden wird das Sportspektakel in der **Schwarzwaldhalle in Birkenfeld** (*gegenüber der Neuapostolischen Kirche in Birkenfeld*). Los geht's um **10:00 Uhr**. Essen und Getränke können vor Ort gekauft werden, es muss also niemand um seine Verpflegung fürchten. Der Eintritt ist selbstverständlich kostenlos!

Wir freuen uns auf Euren Besuch,

DIE **GOLD**STADTKINDER
Neuapostolische Jugend Pforzheim

